

Heureuse de vous voir



©Alain Chémali – 13/04/1993

Je m'appelle Nicole et suis née à Beyrouth au Liban que j'ai quitté à l'âge de 17 ans en 1975, six mois après le début de la guerre libanaise. J'ai fait mes études à Paris, en sociologie, aménagement du territoire et urbanisme puis science politique. J'ai débuté ma carrière comme journaliste, puis ai été chargée de recherche spécialisée dans les relations internationales, plus particulièrement sur les questions du Moyen-Orient et le Maghreb, avant de m'orienter résolument vers la communication.

J'ai 13 ans d'expérience professionnelle comme consultante-directrice de clientèle en agences de communication puis 18 ans comme directrice de la communication dans un bioparc œuvrant dans le domaine de la recherche en sciences de la vie avec des laboratoires publics et des entreprises de biotechnologies.

Mariée à un Franco-Libanais journaliste-collagiste, j'ai deux grands enfants et un petit-fils et, après avoir vécu 40 ans à Paris, j'ai traversé le périphérique pour m'installer à Montrouge.

Actualités, architecture, décoration, environnement, art moderne, photographie, graphisme, design, musique, jardinage, cuisine, immobilier, communication, flamands roses et papillons... je suis curieuse de tout et zappeuse en chef comme [Petite Poucette de Michel Serres](#). Je partage ici mes lectures et envies, coups de cœur ou coup de gueule, découvertes et belles choses. Vous y trouverez à boire et à manger et de quoi picorer sans modération. N'hésitez pas à commenter ou donner votre avis et à partager vos idées. Au plaisir de vous revoir souvent ici.